

Emilio Ginouves, candidato al Consejo Regional:

“Hay que impulsar la creación de empleo”

● De profesión ingeniero civil en Minas, recordó el grave impacto que significó el cierre de Mina Invierno, denuncia que cada vez hay menos empleo en Magallanes y llama a prepararse ante la llegada del hidrógeno verde.

Pedro Escobar
pescobar@elpinguino.com

El candidato al Consejo Regional, Emilio Ginouves, ingeniero civil en Minas, recordó su paso por Mina Invierno y la necesidad de generar nuevas fuentes de empleo para Magallanes.

“Estuve en el desarrollo completo de la Mina Pecket. Estuve en la Mina Invierno, hice todas las tronaduras de la Mina Invierno y nos quedamos sin trabajo por un voto emitido por el gobernador actual. Mil quedamos cesantes, más todas las familias que involucra esto y un montón de actividad económica y todos los empleos indirectos”.

-¿Como ve a Punta Arenas antes y después de este episodio y qué medida impulsaría?

“Siempre he postulado en que nosotros debemos tener un centro dental. Cuando los dientes y la boca está bien, la gente está bien. Tenemos muchísimos dentistas en Magallanes y bastante buenos... los consejeros regionales son los contralores del gobernador

que salga electo, ésa es su función principal”.

-El 50% del presupuesto del Gobierno Regional, se va a vivienda...

“Yo postulo que el ser humano debe ser digno y para ser digno, tiene que tener trabajo y en esta región no hay trabajo. Yo trabajo con dos grandes empresas de la región, pero no tenemos trabajo y una persona que no tiene trabajo, está en la casa, se siente mal, se bajea...”

Claramente, eso afecta profundamente a toda persona...

“Y a nadie le gusta que le estén dando bonos. Yo prefiero que me den un trabajo digno y salir a trabajar, pero que me estén dando un bono para que me quede en la casa lo encuentro horrible”.

-El Gobierno Regional acaba de aportar \$9 mil 900 millones al desarrollo productivo de la región...

“Eso a mí no me dice nada. ¿Por qué no lo puso hace un año atrás?”

-Quizá, ahora existió la voluntad política entre los consejeros para apoyar una iniciativa como ésta....



Ginouves participó en el programa “Las Cosas por su Nombre”.

“Eso es campaña política y lo encuentro horrible. Se burlan de nosotros, yo no soy político. ¿Qué pasó con los proyectos que había? En la isla Navarino, hay que terminar los caminos para hacer la conectividad entre Puerto Navarino y Puerto Williams. Queremos hacer un camino precioso que va hacia Puerto Natales y que nos da otro punto diferente a las Torres del Paine”.

-El Ministerio de Obras Públicas acaba de anunciar 90 mil millones de pesos, gran parte de ellos a caminos...

“¿Y por qué ahora?, ¿por qué no lo hizo el año pasado?”

-Son la continuidad de proyectos anteriores...

“Mucho ruido y pocas nueces...”

-¿Y de qué otro modo se podría generar empleo en Magallanes?

“En un par de meses, cambia el Gobierno Regional, el gobernador deberá presentar un programa en el cual, uno, como consejero regional y junto a los demás consejeros regionales, deberá evaluarlo y apoyar al próximo gobernador, pero hay que fiscalizar que la plata que le va a llegar, que no es menor, se gaste, entre otras cosas, dando empleo. Las

calles son un desastre... en 4 años, son 300 mil millones de pesos y eso es mucho dinero”.

Ginouves abordó también el hidrógeno verde, tema en que está muy involucrado: “Ayer estuve en una reunión en Santiago y las empresas que van a hacer los proyectos... el hidrógeno va a generar a futuro una gran fuente de trabajo, pero hay que estar preparado”.